

## Arrêtons de jouer avec les nerfs des Français.

### Vaccinons quoi qu'il en coûte !

Réaction de Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole

"Le Président de la République prendra la parole ce soir. La France entière semble retenir son souffle dans l'attente de cette allocution et des annonces pressenties. Arrêtons de jouer avec les nerfs des Français !

Je ne doute pas que les mesures annoncées seront dictées par la nécessité sanitaire, mais des fermetures supplémentaires, notamment des établissements scolaires, seraient un coup de plus, extrêmement préjudiciable, porté à l'économie française et aux Français.

Seule l'accélération de la vaccination est la solution, par la fourniture plus intense et plus rapide des doses.

La priorité doit être donnée non seulement aux personnes les plus fragiles, mais également à celles et ceux dont la fonction permet la continuité de l'Etat et des activités essentielles au fonctionnement de notre économie.

Nous l'avons démontré à Toulouse, nous sommes prêts à soutenir dans la durée cette politique vaccinale accélérée.

Nous en avons la capacité médicale, grâce à la mobilisation des différentes catégories de soignants. Et notre collectivité, avec ses agents motivés, a la capacité logistique pour mettre en œuvre la montée en puissance de cette campagne qui doit être exceptionnelle."

**Service de presse**  
Hôtel de Ville, place du Capitole  
31000 Toulouse  
tel. 05 61 22 21 47  
  
[espacepresse.toulouse.fr](mailto:espacepresse.toulouse.fr)  
[toulouse.fr](http://toulouse.fr)

Suivez toutes les informations  
du service de presse sur le fil  
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

